
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada no dia dois de março de 2012. 2 

No dias dois do mês de março do ano dois mil e doze, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 

Extensão sob a Presidência do Conselheiro Altair Pivovar. Presentes os Conselheiros Titulares 5 

Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, André Ribeiro Giamberardino, Jeroniza Nunes 6 

Marchaukoski, Marcus Vinicius Ribeiro Ferreira dos Santos e Luiz Carlos Baeta Vieira. Presente 7 

também os Conselheiros suplentes Luciane Marinoni e Gustavo Boese Pereira. Justificou sua 8 

ausência a Conselheira Eneida Desiree Salgado. Ainda presente o Coordenador de Políticas de 9 

Acesso e Permanência na Graduação, Professor Robson Tadeu Bolzon, para eventuais 10 

esclarecimentos. Havendo quorum o Senhor Presidente declarou aberta a sessão colocando em 11 

análise e discussão a ata da reunião realizada no dia dezessete de fevereiro de dois mil e doze, a 12 

qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes o Senhor Presidente solicitou aos presentes a 13 

inversão de pauta dos processos: 003927/2012-75 e 003863/2012-11. Inversões aceitas. Também 14 

solicitou a inclusão em pauta do processo nº 102297/2011-86. Inclusão aceita. A seguir deu-se 15 

início à Ordem do Dia: 01) 003927/2012-75 – Reconsideração de decisão da PROGRAD 16 

contrária ao pedido de reopção de Curso (PROVAR) de Jeferson Kindrajh. A relatora, 17 

Conselheira Jeroniza Nunes Marchaukoski, exarou o seguinte parecer: “Considerando o exposto 18 

o parecer é desfavorável à reconsideração do resultado do concurso PROVAR na etapa de 19 

reopção de curso do ano de 2011 – 2012, referente ao discente Jeferson Kindrajh  - 20 

GRR20082656. Entretanto, este processo é um caso excepcional considerando os prejuízos 21 

causados pelo estado de greve no ano de 2011, como atraso na publicação de editais, além da 22 

não ocorrência do processo PROVAR para 2009. É pois recomendado que o discente seja 23 

matriculado no curso de Engenharia Elétrica Matutino, caso haja vaga ociosa disponibilizada 24 

pela coordenação do referido curso.” 02) Processo nº 003863/2012-11 - Reconsideração de 25 

decisão da PROGRAD contrária ao pedido de reopção de Curso – (PROVAR) de Marcelo 26 

Francisco de Oliveira. A relatora, Conselheira Jeroniza Nunes Marchaukoski, exarou o seguinte 27 

parecer: “Considerando o exposto o parecer é desfavorável à reconsideração do resultado do 28 

concurso PROVAR na etapa de reopção de curso do ano de 2011 – 2012, referente ao discente 29 

Jeferson Kindrajh  - GRR20082656. Entretanto, este processo é um caso excepcional 30 

considerando os prejuízos causados pelo estado de greve no ano de 2011, como atraso na 31 

publicação de editais, além da não ocorrência do processo PROVAR para 2009. É pois 32 

recomendado que o discente seja matriculado no curso de Engenharia Elétrica Matutino, caso 33 

haja vaga ociosa disponibilizada pela coordenação do referido curso.” Após manifestações os 34 

processos foram votados em bloco restando os mesmos aprovados por unanimidade. 03) 35 

Processo nº 007251/2010-27 – Reconsideração da decisão da 1ª Câmara do CEPE contrária 36 

à revalidação de diploma de Mestrado em Administração de Arnoldo Fernandes Souza. A 37 

relatora, Conselheira Luciane Marinoni, exarou o seguinte parecer: “Após a formação de nova 38 

comissão que emite parecer desfavorável à validação do diploma de ARNOLDO FERNANDES 39 

SOUZA, nos termos adequados e cabíveis à solicitação, sou de parecer a confirmar a 40 

impossibilidade de validação do diploma do interessado, ou seja, desfavorável à validação do 41 

mesmo.” Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 42 

004947/2012-63 – Solicitação da Coordenação do Curso de Pós-Graduação em História de 43 

Integração do Professor Sergio Odilon Nadalin ao Programa Sênior do Curso de Pós-44 

Graduação em História . O Conselheiro Altair Pivovar, leu o parecer do relator Conselheiro 45 

Luiz Carlos Baeta Vieira, favorável à inclusão do professor ao Programa. Em discussão e 46 

votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 002946/2012-84 – Alteração 47 



na Resolução 70/11-CEPE – Calendário Acadêmico Ano Letivo de 2012 da UFPR 48 

(homologação). Interessada: Direção do Setor de Educação. O relator, Conselheiro André 49 

Ribeiro Giamberardino, exarou parecer favorável à homologação da aprovação “ad referendum” 50 

do pedido. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 06) Processo nº 51 

005476/2012-19 – Reconsideração da decisão da 1ª Câmara do CEPE desfavorável à 52 

solicitação de matrícula no Curso de Medicina. Interessado: Marco Antonio Freire 53 

Figueiredo. O relator, Conselheiro André Ribeiro Giamberardino, exarou o seguinte parecer: 54 

“...Trata-se de pedido de reconsideração da decisão desta Câmara pelo não-conhecimento do 55 

pedido de matrícula no Curso de Medicina. O requerente alega que o pedido era tempestivo e 56 

por isso o mérito deveria ter sido analisado. Ocorre que não foi por conta de eventual 57 

intempestividade que seu pedido sequer foi conhecido na sessão de 7 de outubro de 2011, e sim 58 

porque já se esgotaram todas as instâncias possíveis para sua apreciação, administrativas e 59 

judiciais, operando-se o efeito da imutabilidade de uma decisão que já foi tomada, confirmada e 60 

reconfirmada, inclusive pelo Poder Judiciário. Vide, nesse sentido, o parecer então apresentado 61 

e a síntese do NAA, ressaltando-se, uma vez mais, que o CEPE e o COUN já analisaram a 62 

questão no ano de 2009, nos termos da Resolução 34/09-COUN. No mesmo sentido, o 63 

requerente impetrou Mandado de Segurança, julgado improcedente tanto em primeiro como em 64 

segundo grau. Não existe, enfim, a possibilidade de um recurso ad eternum. Pelos mesmos 65 

fundamentos, opina-se pelo arquivamento do pedido sem análise do mérito.” Em discussão e 66 

votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 07) Processo nº 102297/2011-86 – Proposta 67 

do Departamento de Administração Geral e Aplicada de criação do Curso de 68 

Especialização MBA em Marketing com ênfase em vendas. A relatora, Conselheira Regina 69 

Maria Hartog Pombo Rodriguez, exarou parecer favorável à criação do Curso. Após 70 

esclarecimentos do Dr. Marcos Augusto Maliska. Procurador Federal Chefe da Procuradoria 71 

Federal Especializada junto à UFPR, o parecer foi colocado em discussão e votação sendo o 72 

mesmo aprovado por maioria de votos (4x2). Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o 73 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias 74 

Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 75 


